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本报讯 “14 个部门只用了 5 个工作
日便办理好了所有手续。”11月22日，市区
一家知名开发公司报建负责人王超说。
这是市政务服务中心推行“六比六看”活
动，不断增强窗口工作人员服务意识带来
的变化。

年初以来，市政务服务中心结合“两学
一做”学习教育活动开展“六比六看”，即比
综合素质，看谁最优秀；比政策法规，看谁
融会贯通；比审批文书，看谁精益求精；比
廉洁从政，看谁过得硬；比网络应用，看谁
是能手；比优质服务，看谁是最满意公仆。
该中心把“六比六看”作为今年窗口工作考
核的重要内容，建立健全考核制度，确保这
一活动取得实效。

市政务服务中心主任曾令君介绍：“通
过开展‘六比六看’，极大地提高了行政审

批效率。今年 1 至 10 月，市政务服务中心
收办件23417件，比2015年同期增长42%。”

今年，市政务服务中心对平台审批项
目进行了60余次调整，依照文件取消建筑
行业劳保基金、防雷装置设计技术评价服
务费等11项收费，调低防空地下室易地建
设费、建设档案利用技术服务费等43项收
费标准，行政许可项目从原232项调整减少
至 159 项。同时大力压缩审批环节，将 62
项行政许可事项压缩至三个环节，其中22
项承诺事项能做到即时办理。为提高办事
效率，市政务中心开展基本建设报建、企业
注册登记等并联审批，基本建设项目审批
时限从原串联审批214个法定工作日缩减
至28个工作日。截至10月底，基本建设报
建已开展并联审批45个，报建面积211.1万
平方米，企业“三证合一”注册登记4289个，

“五证合一”工作全面启动。
如今，市政务服务中心的办事氛围更

加温馨和谐，工作人员技能学习更加上进
努力，服务意识更主动积极，社会评价更加
客观满意。经国家统计局民意调查工作组
前后四次现场调查，三次满意率为100%，一
次为99.96%。前10个月，省电子监察平台
评价统计满意率为100%，电话回访满意率
为99.9%。出色的业绩，良好的口碑，也得
到省委、省政府的肯定，省政府推介了我市
政务中心的工作经验。今年，市政务中心
获得了“湖南省文明窗口单位”称号。

（谢文远 童中涵）

市政务中心“六比六看”擦亮窗口
本报讯 11月28日，市

人大常委会主任赵丽莎主持
召开市十五届人大常委会第
五十五次主任会议。市人大
常委会副主任谢爱明、胡民
主、蒋耀华、李斌，市人大常
委会秘书长禹志加出席会
议。市中级人民法院院长尹
南飞到会作相关情况说明。

会议听取了市人民政府
关于 2016 年 1-10 月预算执
行情况及 2016 年市级财政
预算调整方案（草案）的报
告；听取了市人民政府关于
2015年市级预算执行和其他
财政财务收支审计报告中指
出问题整改情况的报告；听
取了市人大财经委关于《邵
阳市人大常委会改进审计查
出突出问题整改情况向人大
常委会报告机制的实施办
法》的报告；听取了市人大城
环委关于《风景名胜区条例》
贯彻实施情况的调研报告；
听取了市人大农业委关于我
市稳定和完善农村土地承包
关系工作情况的调研报告。
会议还听取了市人大法制委
关于《市人大常委会征求市
人大代表和县市区人大常委
会立法意见若干规定》的报
告、关于全省立法工作座谈
会有关精神的汇报和 2017
年立法计划。

会议通过了相关人事任
免事项。 （马剑敏）
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“建设富饶美丽幸福新湖
南，是新一届省委向湖南人民
的庄严承诺，是三湘儿女对美
好生活向往的集中体现，是湖
南发展的新的集结号。”11月28
日，市委党校副校长邓政就深
入学习贯彻落实省第十一次党
代会精神接受专访时说。

邓政说，富饶美丽幸福新
湖南的奋斗目标内涵十分丰富
具体。特别突出从经济发展、
生态环境建设和民生建设三个
方面着力，通过未来五年的发
展，建设经济繁荣、科教发达、
就业充分、民主进步、环境美
好、生活幸福的“新湖南”。

邓政认为，富饶美丽幸福
新湖南是中央“五位一体”总
体布局和四个全面战略布局
的“湖南映射”，是“五大发展
理念”的具体实践。实现富
饶美丽幸福新湖南愿景，需
要把湖南放到全国发展的大
格局中去定位。报告中提出
了“ 三 个 着 力 ”“ 四 大 体 系 ”

“五大基地”的工作抓手，实
质上就是习近平总书记在湖
南考察时阐述“一带一部”区
位优势的延伸与发展。近年
来，湖南紧紧抓住国家实行

“一带一路”和“三大战略”等
重大机遇，以创新、协调、绿

色、开放、共享的五大发展理
念为指导，深入实施“一核三
极 四 带 多 点 ”区 域 发 展 战
略。同时，两型社会建设的
多项探索和实践在湖南开花
结果。本次党代会要求长株
潭两型社会试验区第三阶段
任务全面完成，两型社会和
生 态 文 明 建 设 走 在 全 国 前
列。大湘西板块将建成长江
中上游和中西部地区的重要
生态屏障和生态走廊。

邓政认为，邵阳在沪昆高
铁经济带和大湘西板块中必
将大有作为。乘着省党代会
的春风，820 万邵阳人民要紧
紧围绕市第十一次党代会提
出的“二中心一枢纽”发展战
略，在经济强省、科教强省、文
化强省、生态强省、开放强省
的指引下，积极主动对接省委
提出的“三个着力”“四大体
系”“五大基地”重点工作，乘
势而上，顺势而为。

湖南发展吹响新的集结号
——访中共邵阳市委党校副校长邓政

记者 朱 杰

本报讯 11月28日，市政协主席周吉
平到“双联”企业邵阳东信棉业有限公司走
访慰问，要求各级各部门切实关注企业困
难职工的生产生活，帮助他们解决实际困
难，早日渡过难关。

走访中，周吉平详细了解东信棉业公司
的运营和职工收入等情况，并走进生产车间，
仔细查看，对企业改制以来所取得的成绩表

示肯定。紧接着，周吉平走访了该企业部分
困难职工，详细询问生活状况、家庭收入情
况、当前存在的困难，断鼓励他们保持乐观、
坚定信心，通过自身的努力和社会的帮助，克
服眼前的困难，过上幸福的生活。

周吉平寄语东信棉业，要抓住新型工业
化建设机遇，坚持走科学发展的道路，加大
科技改造和设备更新力度，进一步扩展市

场，生产出更多、更优的高附加值产品，保持
健康发展的良好态势，把企业做大做强。嘱
咐企业干部职工及相关部门负责人，要切实
帮助困难职工解决实际困难和问题，对特殊
困难家庭要特别关注，让他们切实感受到党
和政府的关心，并通过有效帮扶让特困职工
家庭走出困境，确保其基本生活得到保障，
逐步改善生活条件。 （宁如娟）

切实帮扶困难职工渡过难关
周吉平到“双联”企业走访慰问

省第十一次党

代会是全省人民政治

生活中的一件大事。

为深入做好会议精神

的宣传贯彻，本报今

起开设“解读湖南新

愿景”专栏，邀请市内

知名社科专家解读大

会的精神，分析邵阳

新作为，憧憬未来的

图景。

编者按

经过几个月的

施工，大祥区西外街

两边的人行道升级

改造工程已经全面

完成。以前破损的

人行道板被彩色的

透水砖所替代，每棵

绿化树都重新修建

了树池，整条街道焕

然一新。

伍洁摄于 11 月

28日

新华社电 城步苗族自
治县陡冲头摩崖石刻群自
2010年底发现以来，社会各
界关注度很高。文物专家论
证认为，石刻上的一些刻画
符号，就是已消失 200 余年
的“苗文”。

湖南省文物局日前特邀
省文物局专家委员会顾问金
则恭、湖南省文物局副局长
王志杰、湖南省博物馆研究
员刘彬徽、湖南大学岳麓书
院教授许道胜、湖南师范大
学教授谭必友、湖南省文物
考古研究所研究员吴顺东等
文博考古专家，在城步召开
了专题论证会，对陡冲头新
发现摩崖石刻群进行价值评
估与认定。

专家组赴现场进行了仔

细勘察，认真审阅了考古勘
探、发掘资料和相关研究成
果。经认真研究讨论，专家
组认为，石刻文字内涵丰富，
有的成篇成章，是一种比较
成熟的文字，认定为苗文。
这些苗文与当时生活在当地
的苗族生产、生活、宗教信仰
联系紧密，甚至可以在传世
文献中找到相关记载。

专家组表示，经过近几年
的考古工作，对石刻群的分布
范围、地层关系作了初步调
查勘探，初步认定大部分石
刻的年代集中在明清时期。
城步苗文摩崖石刻分布集
中，数量多达200多处，保存
完整，是珍贵的文化遗产，必
须高度重视并予以重点保护。

（记者 明 星）

城步摩崖石刻“天书”是苗文

11月20日，城步苗族自治县储备粮中心，工作人员在

检测今年收购的新粮。11月中旬以来，该县加大秋粮收购

宣传力度，按政策保护价格敞开收购农民余粮，仅一周时间

就入库新粮300余吨，完成了上级下达的粮食收购任务。

严钦龙 摄
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